

杜のたより

第61号

施設長より新年度の挨拶

日頃より、ハートタウン平成の杜の運営にご理解とご協力をいただき厚くお礼申し上げます。

年明けから、新型コロナウイルスの第6波が猛烈な勢いで拡大しましたが、ようやくゆっくりではありますが勢いの弱まる気配を見せています。思えばコロナ禍も3年目を迎えました。昨年は施設行事では一大イベントの秋祭りも2年連続の中止を強いられ、入居者・家族・職員、皆さまでにぎやかに集まることが出来ずさみしい思いをしました。ワクチンに加え、治療薬も開発され一部実用化されていますが、コロナの今後については、まだ見通せません。今年度も基本的な感染対策を守り、そのうえで皆様が笑顔でお過ごしいただき、いつまでも生き生きとした生活を送っていただけるサービス提供に、職員一同、日々取り組んでまいります。何卒、よろしくお願い致します。



施設長 森 和博



間吹地区の川沿いの桜をみて、お花見会を開催しました。天気も良く桜も満開でしたので、入居者の皆さん「気持ちいい日や!」「きれいや、きれいや」と大変喜ばれました。

新人職員紹介



介護員 寺島 正義

3月より入社しました。入居者の皆さんに気持ちよく過ごして頂けるよう努力していきたいです。宜しくお願いします。



介護員 柁島 千尋

3月に大学を卒業した新社会人です。勉強の毎日ですが、早く入居者様のお役に立てるよう頑張っていきたいです。宜しくお願いします。

介護ロボットの紹介『安心ひつじα』



ハートタウン平成の杜では業務負担の軽減や入居者様のQOL向上に努めるべく介護ロボットの充実を図っています。今回ご紹介する介護ロボットは体動センサーの「安心ひつじα(株式会社エヌジェイアイ)」です。

ベッドマットレスの下に設置し、入居者様の体動や心拍、呼吸などをモニタリングしてくれます。入居者様の動きや異常があればアラートで知らせてくれるため、急変などにも迅速に対応できるとともに、日々の入眠、覚醒の状態、サイクルなども記録します。又、夜間の入眠を妨げることなく支援に入ることが可能になります。

「安心ひつじα」により目に見えない情報も把握できるようになり、職員も今後さらなる活用ができるよう模索中です。



避難訓練

去る3月31日に中濃消防組合武儀出張所協力のもと避難訓練を実施しました。今回の訓練内容は、「日中の火災発生時における避難誘導」と「心肺蘇生法・AEDの実施訓練」でした。

避難誘導においては、厨房からの火災発生を想定し延焼の恐れがあるユニットの避難を軸に行いました。AEDの実施操作訓練においては、消防隊員の方による指導のもと実際の現場を想定した訓練を行いました。避難訓練を終え、各職員が役割を把握し遂行することができ、今後も入居者様の安全な暮らしを支えることができるよう日々努めます。



編集後記

新年度を迎え1か月が経ちました。春が過ぎ、あっという間に暑い夏がやってきます。ご時世的にマスクを着けている時間が多く、脱水症状になるリスクが高くなるのでこまめに水分補給を行いましょ。これから紫外線も強くなってきますので、日焼け対策もしていきたいですね。

個人情報保護に対する基本方針

社会福祉法人大和社会福祉事業センターは、法人が扱う個人情報の重要性を認識し、その適正な保護のために、自主的なルール及び体制を確立し、個人情報保護に関する法令その他の関係法令及び厚生労働省のガイドラインを遵守し、利用者の個人情報の保護を図るとともに、個人情報の適切な収集、管理、利用、提供を実施し、安全性の確保に努めます。



第61号 令和4年5月10日 ●発行●

社会福祉法人 大和社会福祉事業センター
ハートタウン平成の杜

高齢者福祉施設/デイサービスセンター
訪問介護サービス/居宅介護支援事業所

岐阜県関市中之保 4517-2

Tel:0575-40-0310/Fax:0575-49-3800/E-mail:heisei-m@ccn.aitai.ne.jp

デイサービス お花見

昨年度は施設周辺でのお花見を開催しましたが、今年度は場所を変えて【上之保温泉～岩山崎】を通るドライブ形式で、4月3日～8日までの6日間開催しました。

(※しっかりと感染対策を行い、実施しました。)



桜とってもキレイ🌸

イエーイ♪



まだまだコロナウイルスも終息せず、出かけられる機会も少ないですね。また、日頃自宅から施設までを行き来される方が多い中、普段とは違う景色でキレイな桜を見られることができたことと皆さまに大変よろこんでいただくことができました。

少しでもリフレッシュできた姿を見ることができ、職員もとてもうれしく思います。



お花見に2回も参加することができました！天気も良くて気持ちよかったです。



仲良く一緒に(^▽^)



ご夫婦と一緒に♡

書道

不定期開催ではありますが、書道に取り組む日を設けています。職員が数種類の見本を作成し、参加して下さるご利用者様に選んでいただいたり、その他書いてみたい文字を事前に決め、半紙に書きます。参加への声かけをさせていただくと「学生時代に書いたっきりで、今は書けんよ。」とおっしゃられる方が大半ですが、いざ筆を持つと集中して書いていらっしゃいます。

今回は【五月（さつき）】を選ばれる方が多くみられました。中には旧暦漢字の【皁月（さつき）】に挑戦される方もみえました。画数が多いとバランスを取ることが難しくなりますが、何度も挑戦することで、1枚の半紙にキレイに収められるようにバランスよく書けるようになっていました。何事にも挑戦・反復練習することは大切ですね。



次回もご参加をお待ちしております♪



ユニット行事



桜の咲く季節になり、春にちなんだ行事を各ユニットで行いました。3月3日にはひな祭りを行い、4月にはユニット内に桜など春らしい飾りつけをし、ミニお花見会を開きました。入居者様から「飾りが綺麗」、「雰囲気があっていいね」といった、喜びの声とともにいきいきとした表情を浮かべてみえました。又、お誕生日会も行われ、「この一年元気に過ごして下さいね。」と職員がお伝えすると、入居者様は笑顔いっぱいに「ありがとう」と答えて下さり、とても楽しい誕生日会になりました。